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LITURGIA DIÁRIA - O FILHO DO HOMEM VAI SER ENTREGUE









 


1a Leitura - Zacarias 2,5-9.14-15


Leitura da profecia de Zacarias.

2 5 Levantando os olhos, olhei e vi um homem que tinha na mão um cordel de agrimensor.
6 Perguntei-lhe: "Aonde vais?" "A Jerusalém", respondeu ele, para ver qual é a sua largura e o seu comprimento.
7 O anjo porta-voz conservava-se imóvel, quando veio ao seu encontro outro anjo que lhe disse:
8 "Corre! Fala a este jovem. Dize-lhe: Jerusalém vai ficar 
sem muros, por causa da multidão de homens e de animais que haverá no 
meio dela.
9 Eu mesmo - oráculo do Senhor - serei para ela um muro de fogo que a cercará; serei no meio dela a sua glória.
14 Solta gritos de alegria, regozija-te, filha de Sião. Eis que venho residir no meio de ti - oráculo do Senhor.
15 Naquele dia se achegarão muitas nações ao Senhor, e se 
tornarão o meu povo: habitarei no meio de ti, e saberás que fui enviado a
 ti pelo Senhor dos exércitos".

Palavra do Senhor.




Salmo - Jr 31


O Senhor nos guardará qual pastor a seu rebanho.


Ouvi, nações, a palavra do Senhor

 e anunciai-a nas ilhas mais distantes:

“Quem dispersou Israel vai congregá-lo

e o guardará qual pastor a seu rebanho!”


Pois, na verdade, o Senhor remiu Jacó

e o libertou do poder prepotente.

Voltarão para o monte de Sião,

entre brados e cantos de alegria

afluirão para as bênçãos do Senhor.


Então a virgem dançará alegremente,

também o jovem e o velho exultarão;

mudarei em alegria o seu luto,

serei consolo e conforto após a guerra.







Evangelho - Lucas 9,43-45


Aleluia, aleluia, aleluia.

Jesus Cristo salvador destruiu o mal e a morte; fez brilhar pelo Evangelho a luz e a vida imperecíveis (2Tm 1,10).


Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Lucas.

Naquele tempo, 9 43 todos ficaram pasmados ante a grandeza de
 Deus. Como todos se admirassem de tudo o que Jesus fazia, disse ele a 
seus discípulos:
44 "Gravai nos vossos corações estas palavras: O Filho do Homem há de ser entregue às mãos dos homens!"
45 Eles, porém, não entendiam esta palavra e era-lhes 
obscura, de modo que não alcançaram o seu sentido; e tinham medo de lhe 
perguntar a este respeito.

Palavra da Salvação.










Diante
de tanta gente que procurava Jesus por causa das coisas que Ele fazia e das
palavras que saíam de sua boca, Ele adverte aos seus discípulos que não
ficassem com os olhos e as mentes na admiração e não se deixassem levar pela
correnteza do povo que a Ele fluía.







Aquele
que o povo procura ver, o homem que faz milagres, que alimenta o povo como que
por “mágica” e não o Filho do Homem, o Filho do dono de tudo quanto existe, mas
que para salvar os homens seus irmãos, deveria morrer numa cruz.







Cristo
insiste em anunciar a Sua Paixão e Morte. Primeiro veladamente à multidão, e
depois com mais clareza aos discípulos no Evangelho de hoje. Estes, porém, não
entendem as Suas palavras, não porque não sejam claras, mas pela falta das
disposições adequadas, pela falta de fé.







Talvez
você também fique chocado: como é possível o Filho do dono da vida morrer? Se
isso tiver de acontecer contigo é sinal de que ainda não chegou para ti o
entendimento pleno do mistério do sofrimento, o significado da cruz. E então
deves escutar o comentário de São João Crisóstomo: “Ninguém se escandalize ao
contemplar uns Apóstolos tão imperfeitos, porque ainda não tinha chegado a Cruz
nem tinha sido dado o Espírito Santo.”


Os
discípulos tinham uma admiração e carinho extraordinários por Jesus. Percebendo
isso, Jesus avisou-os: O Filho do Homem será entregue aos homens. Para nós, que
sabemos o que Jesus passou da Quinta-feira Santa até a Crucificação, essa frase
de Jesus é muito clara, mas o que tem de mais interessante no Evangelho de hoje
é fazer o exercício de se colocar no lugar dos discípulos, e tentar entender o
que se passava em seus corações e mentes.


O
Evangelho de Lucas diz que os discípulos não alcançaram o sentido, e tinham
medo de perguntá-lo a respeito. Eles não alcançaram o sentido porque não se
passava em suas cabeças que Jesus poderia ser entregue à morte! E tinham medo
de perguntá-lo porque sabiam que não iriam gostar do que iriam ouvir.







Os
discípulos admitiram a fragilidade de não fazerem perguntas a Jesus sobre esse
assunto porque tinham medo. Será que nós também não temos medo de saber sobre
algum assunto desagradável?


Se
os discípulos tivessem perguntado a Jesus sobre o que Ele estava falando,
certamente poderiam ter se preparado melhor para os acontecimentos… Se o exame
tivesse sido analisado a tempo, uma vida poderia ter sido salva… Se o assunto
delicado tivesse sido conversado com calma, talvez muitos aborrecimentos
pudessem ter sido evitados…


É
preciso que o Filho do Homem seja entregue nas mãos dos homens para que nós
tenhamos a vida e vida em plenitude. E quem no-lo confirma é o próprio Jesus:
se o grão de trigo caído na terra não morre, permanece só. Mas se morre dá
muito fruto. Permita que te diga meu irmão, a vida autêntica vai ser entregue
nas mãos dos homens, para que os homens a possuam. Pois, na lógica humana, só é
vivo quem tem a vida e para nós a termos é necessário que alguém a conceda. E
então se justifica a entrega da vida de Jesus aos homens. No Evangelho segundo
João 10,10 Jesus diz: eu vim para que tenham vida, e a tenham em abundância.
Como a teríamos em plenitude se Ele não morresse na cruz?


Senhor,
dá-me a graça de entender que a vida autêntica de fé e de missão é entrega e
doação plena como vós mesmos fizestes. Que eu seja um dom, uma doação para os
meus irmãos e irmãs. O mistério da Cruz, que não é outro senão o mistério
Pascal da salvação do mundo em Cristo morto e ressuscitado domina toda a vida
de Jesus. Para os discípulos de todos os tempos, ele será sempre uma realidade
misteriosa, difícil de ser acreditada. No entanto, é nele que se revela todo o
mistério de Jesus Cristo, Filho de Deus, Salvador.
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O QUE É A VIRTUDE DA CARIDADE?
















“A finalidade de todas as nossas obras é o amor.” Santo Agostinho


As
 virtudes são as disposições habitual e firme de fazer o bem. São 
desejos de nossa inteligência e vontades que comandam nossos atos, 
ordenam nossas paixões, e nos guiam segundo a razão e a fé.


A
 caridade é a virtude teologal (dada por Deus) que nos leva a amar a 
Deus sobre todas as coisas, por si mesmo, e a nosso próximo como a nós 
mesmos, por amor de Deus. (cf. Cat. n. 1822). Amar o próximo sem ser por
 amor a Deus é filantropia, mas não caridade.


Jesus
 fez da caridade “o novo mandamento”. “Tendo amado os seus que estavam 
no mundo, amou-os até o fim” (Jo 13,1). Assim, manifestou o amor do Pai 
que Ele recebe. Amando-se uns aos outros, os discípulos imitam o amor de
 Jesus que eles também recebem.


Por 
isso disse Jesus: “Assim como o Pai me amou, também eu vos amei. 
Permanecei em meu amor” (Jo 15,9). E ainda: “Este é o meu preceito: 
Amai-vos uns aos outros como eu vos amei” (Jo 15,12). Jesus insistiu com
 os discípulos: “Permanecei em meu amor. São Paulo disse que: Cristo 
morreu por nosso amor quando éramos ainda “inimigos” (Rm 5,10).


E
 Jesus exige que amemos, como Ele, mesmo os nossos inimigos, que amemos o
 próximo como o bom samaritano, e amemos como Ele as crianças e os 
pobres.




São Paulo traçou um quadro incomparável da caridade:


“A
 caridade é paciente, a caridade é prestativa, não é invejosa, não se 
ostenta, não se incha de orgulho. Nada faz de inconveniente, não procura
 o seu próprio interesse, não se irrita, não guarda rancor. Não se 
alegra com a injustiça, mas se regozija com a verdade. Tudo desculpa, 
tudo crê, tudo espera, tudo suporta” (1 Cor 13,4-7).


Diz
 ainda o Apóstolo: “Se não tivesse a caridade, nada seria…”. E tudo o 
que é privilégio, serviço e mesmo virtude… “se não tivesse a caridade, 
isso nada me adiantaria”. A caridade é superior a todas as virtudes. E a
 primeira das virtudes teologais: “Permanecem fé, esperança, caridade, 
estas três coisas. A maior delas, porém, é a caridade” (1 Cor 13,13).


Sabemos
 que o exercício de todas as virtudes é inspirado pela caridade, que é o
 “vínculo da perfeição” (Cl 3,14). Devemos amar como filhos de Deus e 
não como escravos por medo, ou como mercenários em busca de recompensa, 
pois precisamos responder ao amor Daquele “que nos amou primeiro” (1 Jo 
4,19).


A caridade tem como frutos a 
alegria, a paz e a misericórdia; ela exige a bondade e a correção 
fraterna; tem de ser desinteressada e liberal; é amizade e comunhão. 
Santo Agostinho disse que: “A finalidade de todas as nossas obras é o 
amor. Este é o fim, é para alcançá-lo que corremos, é para ele que 
corremos; uma vez chegados, é nele que repousaremos.” (Comentário ep. 
João , 10,4).














Prof. Felipe Aquino
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LITURGIA DÁRIA - NATANAEL, UM HOMEM SEM FALSIDADE.









 


1a Leitura - Daniel 7,9-10.13-14


Leitura da profecia de Daniel.






7 9
 Continuei a olhar, até o momento em que foram colocados os tronos e um 
ancião chegou e se sentou. Brancas como a neve eram suas vestes, e tal 
como a pura lã era sua cabeleira; seu trono era feito de chamas, com 
rodas de fogo ardente.
10 Saído de diante dele, corria um rio de fogo. Milhares e 
milhares o serviam, dezenas de milhares o assistiam! O tribunal deu 
audiência e os livros foram abertos.
13 Olhando sempre a visão noturna, vi um ser, semelhante ao 
filho do homem, vir sobre as nuvens do céu: dirigiu-se para o lado do 
ancião, diante de quem foi conduzido.
14 A ele foram dados império, glória e realeza, e todos os 
povos, todas as nações e os povos de todas as línguas serviram-no. Seu 
domínio será eterno; nunca cessará e o seu reino jamais será destruído.






Palavra do Senhor.




Salmo - 137/138


Perante os vossos anjos, vou cantar-vos, ó Senhor!


Ó Senhor, de coração eu vos dou graças,

porque ouvistes as palavras dos meus lábios!

Perante os vossos anjos vou cantar-vos

e ante o vosso templo vou prostrar-me.


Eu agradeço vosso amor, vossa verdade,

porque fizestes muito mais que prometestes;

naquele dia em que gritei, vós me escutastes

e aumentastes o vigor da minha alma.


Os reis de toda a terra hão de louvar-vos

quando ouvirem, ó Senhor, vossa promessa.

Hão de cantar vossos caminhos e dirão:

“Como a glória do Senhor é grandiosa!”







Evangelho - João 1,47-51


Aleluia, aleluia, aleluia.






Bendizei ao Senhor Deus, os seus poderes, seus ministros que fazeis sua vontade! (Sl 102,21)






Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo João.






Naquele tempo, 1 47 Jesus vê Natanael, que lhe vem ao encontro, e diz: “Eis um verdadeiro israelita, no qual não há falsidade”.
48 Natanael pergunta-lhe: “Donde me conheces?” Respondeu 
Jesus: “Antes que Filipe te chamasse, eu te vi quando estavas debaixo da
 figueira”.
49 Falou-lhe Natanael: “Mestre, tu és o Filho de Deus, tu és o rei de Israel”.
50 Jesus replicou-lhe: “Porque eu te disse que te vi debaixo da figueira, crês! Verás coisas maiores do que esta”.
51 E ajuntou: “Em verdade, em verdade vos digo: vereis o céu aberto e os anjos de Deus subindo e descendo sobre o Filho do Homem”. 



Palavra da Salvação.

 


Antes
mesmo de conhecer Natanael, Jesus já sabia tudo sobre ele. Porque Jesus é Deus
feito homem. 



E
Jesus disse que Natanael era um homem de verdade, um homem verdadeiro sem
nenhuma falsidade.



A
falsidade está por toda parte. Na coluna social, nas festas, nas recepções, nas
falsas amizades, nas amizades por puro interesse...



AMIZADE
POR PURO INTERESSE



O
que é exatamente isso? Muito simples. Alguns homens e algumas mulheres, não
reconhecem o casamento, e se negam a construir famílias.  Pode ser por algum trauma de infância,
revolta contra os pais, ou outro tipo de recalque encravado no subconsciente. 



Vivem
fingindo estar alegres, desfrutam a vida bebendo, se acasalando hoje com um ou
uma, amanhã com outro, e se dizem sem preconceitos ou sem conservadorismo.   



Tais
pessoa nos dão a impressão que a vida delas é só alegria.  Porém, na verdade não é bem assim. Pois
quando chegam em casa, e principalmente no outro dia na hora da ressaca, na
hora  em que o fígado judiado pelos
abusos do álcool fica pedindo água, e com muito enjoo, tais pessoas caem na
realidade e se sentem muito só. Muito triste pois entram no vazio de si mesmas.



Vivendo
uma vida longe de Deus, pelo seu comportamento desregrado, por viver permanentemente
no pecado, fica muito difícil ser realmente feliz.  Na hora da solidão, bate a tristeza, o vazio,
e mesmo a depressão. 



Isso
acontece, porque levam uma vida mentirosa. No relacionamento com um novo
namorado, uma nova namorada, ninguém se importa com os graves defeitos um do
outro. Pois não vão viver juntos para o resto da vida, por isso não precisam se
preocupar em modelar o outro, a outra. 
DESSE MODO, O RELACIONAMENTO É PURA FALSIDADE. Até dão muitas risadas com
os cacoetes, com os deslizes de personalidade do outro, da outra. Porque o que
importa mesmo é só o prazer momentâneo.  



Acabou
o encontro, cada um volta para a sua vidinha, e amanhã recomeça a “CAÇA”.  Vão procura outro, outra, e pensam que se
divertem enquanto fazem isso. 



A
FALSIDADE POR INTERESSE também reside no relacionamento comercial, onde muitos
solitários acabam comprando coisas que nem vão usar, somente pelo fato de serem
bem acolhidos por vendedoras ou vendedores que fingindo uma gentileza
insinuante, acabam por recarregar por alguns instantes a bateria da CARÊNCIA
AFETIVA  daquela ou daquele pobre coitado
que não tem mais com quem conversar... 



Assim,
a falsidade por interesse está presente não só na vida dos colunáveis, como
também nas empresas, nos serviços de bordo, nos viagens de turismo, em Bora
Bora, por exemplo, e em todos os lugares em que o ser humano busca  ser agradável tão e somente por uma questão
de sobrevivência. A CARIDADE MESMO NEM PASSA POR PERTO. 



Infelizmente,
tais pessoas estão muito longe de receberem um elogio semelhante ao que Jesus
deu a Natanael. 



“Aí vem um israelita de verdade, um homem sem falsidade”.



Não seja falso, mas sim,
verdadeiro(a). Pois Jesus está vendo você, por dentro e por fora. 


 


 


 


 

 

José
Salviano.
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A CONTAMINAÇÃO ESPIRITUAL PELA PRÁTICA E BUSCA DO OCULTO.









Saiba como as contaminações espirituais acontecem (e como evitá-las)


 


Existem
 diversas formas pelas quais as pessoas são “contaminadas” pelas forças 
de Satanás. E quando digo contaminadas, quero dizer que de uma forma ou 
de outra, as pessoas se associam, se envolvem com realidades voltadas 
diretamente à obras diabólicas. Por vezes até mesmo na inocência e por 
não saberem realmente do que se trata. Mas mesmo não sabendo a verdade 
escondida por detrás de tais práticas, acabam buscando estas realidades…




O termo “contaminadas por certas realidades diabólicas,” também diz 
de realidades voltadas ao Ocultismo, e por isso permitindo que a ação do
 Mal também influencie de maneira direta ou indireta, realidades da vida
 desta pessoa.







–– ADVERTISEMENT ––
















A Palavra de Deus afirma que o povo perece por falta de conhecimento…




Com isso pretendo descrever de forma bem resumida, algumas atividades
 que podem levar uma pessoa à uma “contaminação espiritual,” por ter 
aberto uma “brecha” para a ação do Mal, e acabam por entrar em terreno 
inimigo, se expondo aos ataques do Demônio, que pode ter uma ação direta
 sobre a própria pessoa, e por vezes uma influência em toda a sua 
família!




Vou somente destacar 3 tipos de práticas votadas ao Ocultismo, nas quais compreendo que as pessoas mais buscam:




Passes Espíritas: Os passes espíritas são um dos meios queo
 Inimigo mais tem se utilizado para “contaminar” as pessoas que recorrem
 à esta prática. Quando você recebe um passe espírita, você está 
deixando que aquela ENTIDADE que pode estar incorporada numa pessoa, 
(que para nós é na verdade o próprio Demônio) ou então, mesmo que a 
pessoa não esteja incorporada, ela certamente invocará a força de 
determinadas entidades sobre você, e quando se permite isso, você dá 
acesso para que estes espíritos tome posse de você e da situação na qual
 você foi buscar ajuda por meio deste passe.




Quando a pessoa recebe um passe, por vezes ele é dado em algumas 
partes do corpo da pessoa, e para cada parte do corpo existe um 
significado para estes tipos de passes espíritas.




Geralmente as partes do corpo que recebem estes passes são: A Cabeça, as Costas, o Peito, os Braços e as Pernas.




Quando você se permite viver isso, o que de fato acontece é que você 
está se associando à estes espíritos, e está correndo um risco muito 
grande de colher frutos amargos provindos do Mal.




A Superstição e os Amuletos: A pessoa acaba se 
prendendo em um determinado objeto, ou a um tipo de rito, e esquece de 
quem é o Senhor de todas as coisas, e que somente Ele é capaz de nos 
livrar de todo o Mal que nos cerca! A pessoa acaba colocando a fé dela 
em algo morto, sem vida, um objeto; desviando – se assim cada vez mais 
de Deus!




Entre esses amuletos e superstições podemos incluir: Figas, Patuás ( geralmente é um pedaço de pano ou um objeto consagrado a uma determinada entidade), dentes de alho, plantas, ervas, ferradura, pé de coelho; cristais, sinos, incensos e
 por ai vai….Estas formas de superstição tiram Deus do centro de suas 
vidas abrem portas a tudo o que não é Deus, e por isso o grande perigo 
de enveredar por caminhos do ocultismo…




Oferendas Espíritas: Nestes tipos de oferendas 
existe uma grande contaminação espiritual, é uma porta escancarada ao 
Demônio que age diretamente na pessoa que se envolve com este tipo de 
malefício. Há um envolvimento direto com a entidade, com o espírito 
maligno, que solicitou da pessoa algum tipo de oferenda, de oferta, para
 fazer aquilo o que a pessoa lhe solicitou! Existem diversos tipos de 
oferendas que estes espíritos Malignos exigem da pessoa que recorreu à 
eles, para que o pedido dela seja atendido. Ex: Bebidas, 
cigarros, charutos, velas, comidas de diversos tipos, animais vivos, 
sangue de animais e por vezes o absurdo do sacrifício humano!




A oferenda sempre está ligada a um ambiente: Cachoeira, 
encruzilhadas, cemitérios, pedreiras, rios, ruas, esquinas de ruas, 
matas, dentro das próprias casas ou ainda nos próprios terreiros…




Atenção: O nível de “contaminação” com este tipo de envolvimento com 
as trevas é muito grande, pois a pessoa está compactando com o Demônio e
 recorrendo à sua ajuda, para ele lhe conceder o que ela deseja!




Há casos de verdadeiras possessões diabólicas por causa deste tipo de envolvimento na qual a pessoa teve com o Demônio.




Penso que são estas as práticas que as pessoas mais buscam, e onde as
 pessoas mais se enganam na ajuda que procuram! Certamente teria muito 
mais o que falar de cada uma delas e de outras mais, mas deixo para os 
próximos artigos.




Não esqueçamos: “Se o Senhor é por nós, quem será contra nós?” (RM 8,31)




Deixe seus comentários abaixo, será importante saber sua experiência ou opinião sobre o assunto!







(via Livres de todo mal)
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LITURGIA DIÁRIA - QUEM É ESSE HOMEM?

















1a Leitura - Ageu 1,1-8


Início da profecia de Ageu.

1 1 No segundo ano do reinado de Dario, no primeiro dia do 
sexto mês, a palavra do Senhor foi dirigida pelo profeta Ageu ao 
governador de Judá, Zorobabel, filho de Salatiel, e ao sumo sacerdote 
Josué, filho de Josedec, nestes termos:
2 "Eis o que diz o Senhor dos exércitos: ‘este povo diz: não é ainda chegado o momento de reconstruir a casa do Senhor’".
3 E a palavra do Senhor foi transmitida pelo profeta Ageu:
4 "É então o momento de habitardes em casas confortáveis, estando esta casa em ruínas? Eis o que declara o Senhor dos exércitos:
5 considerai o que fazeis!
6 Semeais muito e recolheis pouco; comeis e não vos saciais; 
bebeis e não chegais a apagar a vossa sede; vestis, mas não vos 
aqueceis; e o operário guarda o seu salário em saco roto!
7 Assim fala o Senhor dos exércitos: refleti no que fazeis!
8 Subi a montanha, trazei madeira e reconstruí a minha casa; 
ela me será agradável e nela serei glorificado, - oráculo do Senhor".

Palavra do Senhor.




Salmo - 149
O Senhor ama seu povo de verdade.


Cantai ao Senhor Deus um canto novo,

e o seu louvor na assembléia dos fiéis!

Alegre-se Israel em Quem o fez,

e Sião se rejubile no seu Rei!


Com danças glorifiquem o seu nome,

toquem harpa e tambor em sua honra!

Porque, de fato, o Senhor ama seu povo

e coroa com vitória os seus humildes.


Exultem os fiéis por sua glória,

e cantando se levantem de seus leitos;

com louvores do Senhor em sua boca

eis a glória para todos os seus santos.



Evangelho - Lucas 9,7-9





Aleluia, aleluia, aleluia.






Sou o caminho, a verdade e a vida; ninguém vem ao Pai senão por mim (Jo 14,6).






Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Lucas.

Naquele tempo, 9 7 o tetrarca Herodes ouviu falar de tudo o 
que Jesus fazia e ficou perplexo. Uns diziam: “É João que ressurgiu dos 
mortos”; outros: “É Elias que apareceu”;
8 e ainda outros: “É um dos antigos profetas que ressuscitou”.
9 Mas Herodes dizia: “Eu degolei João. Quem é, pois, este, de quem ouço tais coisas?” E procurava ocasião de vê-lo.

Palavra da Salvação.


 


Perplexo, Herodes fazia perguntas a respeito de Jesus de quem ele
ouvira falar por causa dos milagres e prodígios que aconteciam. O fato é que
Herodes, antes, mandara degolar João Batista, e avaliava que havia se livrado
da acusação que pesava sobre ele. Agora, com certeza, tinha a consciência
pesada pelo que fizera, pois ainda não entendera que João Batista era o
precursor do Messias e que Jesus, o verdadeiro Salvador, o Filho de Deus,
estava vivo e sendo questionado pelos prodígios que realizava. Por isso,
admirava-se do que escutava falar sobre Jesus e procurava vê-lo. Muitas pessoas
ainda hoje continuam sem aceitar Jesus como Salvador da humanidade e caminham
neste mundo como se fossem senhores da sua própria existência. Muitas pessoas
ainda hoje mandam “degolar” os emissários de Deus para livrar-se dos
impedimentos e poder agir conforme a sua mentalidade. Por isso, a pessoa de
Jesus ainda hoje continua a ser questionada pelos que ainda não tiveram com Ele
uma experiência de salvação.  Ainda hoje
continuam a perguntar: “Quem é esse homem? ” Muitos, ainda hoje, escrevem sobre
Jesus sem tê-Lo conhecido e fazem suposição sobre a Sua pessoa. Outros, com
suas teorias e falsas doutrinas, levam muitos a acreditarem em utopias e
hipóteses vãs.  Para que tenhamos
convicção sobre quem é Jesus e qual o Seu verdadeiro papel na nossa vida,
precisamos conhecê-Lo através do estudo e reflexão da Palavra, ter intimidade
com Ele na oração, na adoração e na Eucaristia. Deste modo poderemos
apresentá-Lo àqueles que ainda não O conhecem para que também tenham um
Encontro com a Salvação.  – Você fala de Jesus com conhecimento de
causa?  – Você conhece Jesus porque lê
muito sobre Ele ou porque encarna a Sua Palavra como uma comida para a Sua
alma?  – 
Quem é Jesus para você?


 


 


 


 


 Helena Serpa 
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O EVANGELHO DE SÃO MATEUS E O FIM DO MUNDO










 

     
    


     

     


Jesus
 sentado perante o templo de Jerusalém fala a seus discípulos da total 
destruição deste (24,1-2). Sobre esta destruição a maioria dos exegetas 
estão de acordo em que Jesus se referia historicamente à destruição de 
Jerusalém ocorrida no ano 70 d.C. Mas, esta destruição é figura 
profética da consumação dos tempos.



Perante este anúncio, os discípulos perguntam: quando sucederá?



«Diz-nos quando sucederá isso, e qual será o sinal de Tua vinda e do 
fim do mundo» (24,3) ao qual Jesus responde: «Olhem, que não os enganem 
ninguém. Porque virão muitos usurpando meu nome e dizendo: “eu sou o 
Cristo”, e enganarão a muitos. Ouvirão também falar de guerras e rumores
 de guerras. Cuidado, não se alarmem! Porque isso é necessário que 
suceda, mas não é todavia o fim» (24,4-6).



Como vemos nestes primeiros versículos Jesus não responde diretamente
 ao “quando”, mas previne os discípulos de serem enganados, pois haverá 
muitas falsas profecias e muitos falsos profetas. Por outro lado, se bem
 que sucederão muitas guerras e catástrofes naturais, Jesus é claro que 
isto não é o sinal do fim.



«Pois se levantará nação contra nação e reino contra reino, e haverá 
em diversos lugares fome e terremotos. Tudo isto será o começo das 
dores. Então vos entregarão à tortura e os matarão, e serão odiados de 
todas as nações por causa do meu nome. Muitos se escandalizarão então e 
se atraiçoarão e se odiarão mutuamente. Surgirão muitos falsos profetas,
 que enganarão a muitos. E ao crescer cada vez mais a iniquidade, a 
caridade da maioria se esfriará. Mas o que perseverar até ao fim, esse 
se salvará. Se proclamará esta Boa Nova do Reino no mundo inteiro, para 
dar testemunho a todas as nações. E então virá o fim» (24,7-14).



Jesus continua profetizando os elementos que haverão de ocorrer antes
 que venha o final. Elemento que, como vemos, hão sucedido desde a morte
 do Senhor até nossos dias (recordemos a grande erupção do Vesúvio em 79
 d.C.). Como sabemos, ainda hoje, a 2000 anos de distância, o 
Cristianismo é a terceira religião do mundo e em alguns lugares do 
Planeta nem sequer se há ouvido mencionar o nome de Jesus, de maneira 
que se fazemos caso à Escritura o final é ainda uma esperança.



«Quando verem, pois, a abominação da desolação, anunciada pelo 
profeta Daniel, erigida no Lugar Santo (o que leia, que entenda), então,
 os que estejam na Judeia, fujam aos montes; o que esteja no terraço, 
não baixe a recolher as coisas de sua casa; e o que esteja no campo, não
 regresse para querer seu manto. Ai das que estejem grávidas ou criando 
naqueles dias! Orai para que vossa fuga não suceda no inverno nem em dia
 de sábado. Porque haverá então uma grande tribulação, a qual não houve 
desde o princípio do mundo até o presente nem voltará a haver. E se 
aqueles dias não se abreviassem, não se salvaria ninguém; mas em atenção
 aos eleitos se abreviarão aqueles dias» (Mt 24,15-22).






O texto continua com o que a maioria dos exegetas consideram uma 
descrição que Jesus fazia, usando termos e figuras do AT (é clara a 
imagem da mulher de Lot que se converteu em sal, etc.), falava 
diretamente da destruição física de Jerusalém. A Abominação, parece 
estar referindo à estátua do César que queriam pôr dentro do templo, mas
 cujo intento fracassou pela resistência do povo mas que de alguma 
maneira foi a gota de água que derramou o vaso e que fez a grande 
rebelião dos judeus contra os romanos e que terminaria com a destruição 
do templo e a deportação de todos os judeus. Em sua mensagem teológica 
Jesus nos deixa saber que no meio de qualquer tribulação sofrida por Seu
 nome, Deus nos ama e não nos abandonará.



«Então, se algum lhes disser: “olhem, o Cristo está aqui ou ali”, não
 acreditem. Porque surgirão falsos cristos e falsos profetas, que farão 
grandes sinais e prodígios, capazes de enganar, se fosse possível, os 
mesmos eleitos. Olhem que Eu os avisei! Assim se alguém vos disser: 
“Está no deserto”, não saiam; “Está nos aposentos”, não acreditem. 
Porque como o relâmpago sai por oriente e brilha até ocidente, assim 
será a vinda do Filho do Homem» (Mt 24,23-27).



Outra vez Jesus previne a seus discípulos sobre os falsos profetas e 
aqueles que se farão passar por sua pessoa. Sobre este fato, já S. João,
 desde sua primeira carta, dá testemunho da realização desta profecia 
(ver 1João 2,18) e desde então, como veremos mais diante, hão aparecido 
muitos falsos profetas que – o único que fizeram – foi atemorizar o povo
 de Deus com falsas predições, e falsas doutrinas.



«Onde esteja o cadáver, ali se juntarão os abutres» (Mt 24,28).



Esta frase um pouco enigmática, há sido aceitado por muitos 
estudiosos como um sinal de que a vinda será tão evidente que todos se 
darão conta. Quer dizer, não é nem será nada que esteja escondido, mas 
evidente. Em seguida, inicia o que se conhece como o “Pequeno Apocalipse
 de Mateus” onde propõe, como o fizeram todos os apocalípticos, os 
sinais cósmicos que precederão à chegada do final dos tempos.



«Imediatamente depois da tribulação daqueles dias, o sol se 
escurecerá, a lua não dará seu resplendor, as estrelas cairão do céu, e 
as forças dos céus serão sacudidas. Então aparecerá no céu o sinal do 
Filho do homem; e então golpearão o peito todas as raças da terra e 
verão o Filho do homem vir sobre as nuvens do céu com grande poder e 
glória. Ele enviará a seus anjos com sonora trombeta, e reunirão dos 
quatro ventos a seus eleitos, desde um extremo dos céus até ao outro. Da
 figueira aprendam esta parábola: quando já seus ramos estão tenros e 
brotam as folhas, sabeis que o verão está perto. Assim também vós, 
quando verem tudo isto, saibam que Ele está perto, às portas» (Mt 24, 
29-33).



Recordando: sobre a apocalíptica e seus sinais, devemos pensar que 
todos estes prodígios cósmicos, se bem que, não se pode negar que possam
 ser referidos a situações físicas e cósmicas que se produzirão 
previamente à nova vinda de Cristo, devemos supor, dado que a linguagem 
apocalíptica fala por meio de “sinais”, que o que Jesus queria deixar 
claro em seus discípulos é que seu regresso seria precedido de sinais 
tão evidentes e potentosos que não poderiam escapar à vista de ninguém.



Como suporte a isto devemos tomar em conta a visão cósmica que tinha 
as pessoas do tempo de Jesus os quais criam que a terra era plana e o 
centro do universo. Não tinham nem a menor ideia de que a caída de uma 
estrela sobre a terra é impossível, já que a mais pequena que nos rodeia
 é infinitamente maior que nosso sol, pelo que é pouco possível que 
Jesus se referia a fenômenos estelares de caráter físico, mas, mais 
simbólico. É de notar também que não finaliza seu discurso dizendo que o
 final do mundo está perto, mas, que Ele está perto. Isto é, que a 
salvação definitiva está à porta… que não há motivo para assustar-se ou 
viver com temor. Tudo o que anteceda será o sinal de que a salvação 
definitiva está chegando… notícia para todo o crente de grande gozo, 
pelo que longe de afastar esta ideia da vinda de Jesus gritavam, como 
nós o fazemos em nossas eucaristias “Vem Senhor Jesus!” (Ap 22,20), 
palavra com as quais se fecha o livro do Apocalipse.



«Eu lhes asseguro que não passará esta geração até que tudo isto 
suceda. O céu e a terra passarão, mas minhas palavras não passarão. Mas 
daquele dia e hora, ninguém sabe nada, nem os anjos dos céus, nem o 
Filho, mas só o Pai» (Mt 24,34-35).



«Como foi dito nos dias de Noé, assim será também a vinda do Filho do
 homem. Porquanto, assim como nos dias anteriores ao dilúvio, comiam, 
bebiam, casavam e davam-se em casamento, até o dia em que Noé entrou na 
arca, e não o perceberam, até que veio o dilúvio, e os levou a todos; 
assim será também a vinda do Filho do homem. Então, estando dois homens 
no campo, será levado um e deixado outro; estando duas mulheres a 
trabalhar no moinho, será levada uma e deixada a outra. Vigiai, pois, 
porque não sabeis em que dia vem o vosso Senhor; sabei, porém, isto: se o
 dono da casa soubesse a que vigília da noite havia de vir o ladrão, 
vigiaria e não deixaria minar a sua casa. Por isso ficai também vós 
apercebidos; porque numa hora em que não penseis, virá o Filho do homem.
 Quem é, pois, o servo fiel e prudente, que o senhor pôs sobre os seus 
serviçais, para a tempo dar-lhes o sustento?



Bem-aventurado
 aquele servo a quem o seu senhor, quando vier, achar assim fazendo. Em 
verdade vos digo que o porá sobre todos os seus bens. Mas se aquele 
outro, o mau servo, disser no seu coração: “Meu senhor tarda em vir”, e 
começar a espancar os seus conservos, e a comer e beber com os ébrios, 
virá o senhor daquele servo, num dia em que não o espera, e numa hora de
 que não sabe, e cortá-lo-á pelo meio, e lhe dará a sua parte com os 
hipócritas; ali haverá choro e ranger de dentes.»



Dado que ninguém sabe nem o dia nem a hora, Jesus termina seu 
discurso convidando a seus discípulos a permanecer fiéis e a estar 
sempre preparados, pois sua segunda vinda será de surpresa.



Podemos concluir que à pergunta feita por seus discípulos sobre 
quando será o fim do mundo e quais seriam os sinais para reconhecer que o
 final está perto, Jesus conclui dizendo: Quanto ao dia e a hora: 
ninguém o sabe; e pelo que toca aos sinais que o precederão, o sinal 
fundamental é que não haverá sinais, será ao improviso, pelo que há que 
viver sempre preparados.









Fonte: Lista “Reflexões”
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LITURGIA DIÁRIA - O SEGREDO PARA EVANGELIZAR









 


1a Leitura - Esdras 9,5-9


Leitura do livro de Esdras.

9 5 Na hora da oblação da tarde, levantei-me de minha aflição
 com minhas vestes e meu manto rasgados; então, caindo de joelhos, 
estendi as mãos para o Senhor, meu Deus,
6 e disse: "Meu Deus, estou coberto de vergonha e de confusão
 ao levantar minha face para vós, meu Deus; porque as nossas iniqüidades
 acumularam-se sobre nossas cabeças, e nosso pecado chegou até o céu.
7 Desde o tempo de nossos pais até o dia de hoje, temos sido 
gravemente culpados; e por causa de nossas iniqüidades, fomos 
escravizados, nós, nossos reis e nossos filhos; fomos entregues à mercê 
dos reis de outras terras, à espada, ao cativeiro, à pilhagem e à 
vergonha que nos cobre mesmo nos dias de hoje.
8 Entretanto, o Senhor, nosso Deus, testemunhou-nos por um 
momento a sua misericórdia, permitindo que subsistisse um resto dentre 
nós, e concedeu-nos um abrigo em seu lugar santo. Nosso Deus quis assim 
fazer brilhar a nossos olhos a sua luz, e nos dar um pouco de vida no 
meio de nossa servidão.
9 Sim somos escravos; mas nosso Deus não nos abandonou em 
nosso cativeiro. Ele concedeu-nos a benevolência dos reis da Pérsia, 
dando-nos vida bastante para reconstruir a morada de nosso Deus, 
reerguer as ruínas, e prometendo-nos um abrigo seguro em Judá e em 
Jerusalém".

Palavra do Senhor.





Salmo - Tb 13
Bendito seja Deus que vive eternamente!


Vós sois grande, Senhor, para sempre,

e vosso reino se estende nos séculos!

Porque vós castigais e salvais,

fazeis descer aos abismos da terra

e de lá nos trazeis novamente:

de vossas mãos nada pode escapar.


Vós que sois de Israel, dai-lhe graças

e por entre as nações celebrai-o!

O Senhor dispersou-vos na terra

para narrardes sua glória entre os povos

e faze-los saber, para sempre,

que não há outro Deus além dele.


Castigou-nos por nossos pecados,

seu amor haverá de salvar-nos.

Compreendei o que fez para nós,

dai-lhe graças com todo o respeito!


Bendizei o Senhor, seus eleitos,

fazei festa e alegres louvai-o!



Evangelho - Lucas 9,1-6






Aleluia, aleluia, aleluia.

Convertei-vos e crede no Evangelho, pois o reino de Deus está chegando! (Mc 1,15) 


Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Lucas.

Naquele tempo, 9 1 reunindo Jesus os doze apóstolos, deu-lhes poder e autoridade sobre todos os demônios, e para curar enfermidades.
2 Enviou-os a pregar o Reino de Deus e a curar os enfermos.
3 Disse-lhes: “Não leveis coisa alguma para o caminho, nem bordão, nem mochila, nem pão, nem dinheiro, nem tenhais duas túnicas.
4 Em qualquer casa em que entrardes, ficai ali até que deixeis aquela localidade.
5 Onde ninguém vos receber, deixai aquela cidade e em testemunho contra eles sacudi a poeira dos vossos pés”.
6 Partiram, pois, e percorriam as aldeias, pregando o Evangelho e fazendo curas por toda parte.

Palavra da Salvação.










Do mesmo modo como Jesus formou os
Seus discípulos e deu a eles conhecimento do Pai e dos Seus mistérios,
enviando-os para espalhar pelo mundo a Boa Nova da Salvação, somos também   formados para cumprir com a nossa missão de
evangelizadores.  Sabemos que não somos
capazes, porque carregamos em nós a fragilidade do nosso ser pecado, porém,
também, os discípulos e os  apóstolos,
eram pecadores, doentes e mal acostumados. Jesus não escolheu os melhores, no
entanto, na medida em que caminhavam com o Mestre, eles encontravam o sentido
para as suas vidas e se ajustavam ao plano de Deus, como Seus cooperadores.
Assim também nós que nos aproximamos de Jesus para ouvi-Lo e apreender os Seus
ensinamentos, precisamos nos deixar curar, esvaziar de nós mesmo para que
possamos ser enviados a proclamar ao mundo o reino de Deus. Jesus nos chama
para, curar doenças, libertar os cativos, levar a paz, e muito mais, Ele nos ensina o segredo para evangelizar: “Não leveis nada para o caminho: nem cajado,
nem sacola, nem pão, nem dinheiro, nem mesmo duas túnicas”.  O que isto quer dizer? Significa que
precisamos nos despojar de toda segurança humana, de toda opinião própria, de
toda e qualquer proteção dada pelos homens para que levemos apenas o pensamento
de Deus. Somos enviados por Jesus com a
graça e o poder do Espírito Santo, portanto, são dispensadas as nossas
seguranças, a nossa mentalidade, a nossa vontade própria tudo que nos dá
preocupação, que nos afasta do objetivo de irradiar no mundo o amor de Deus. Não
são as nossas posses, os nossos bens, ou qualquer coisa que possuímos que
atrairá os nossos irmãos para conhecer a Jesus, mas sim o nosso testemunho de
vida transformada, a nossa conduta iluminada pela Palavra de Deus. Isto sim é o
que nos basta!   A quem é enviado por Deus, Ele
promete: “vida, veste e pão. ” Até aqueles que não nos acolhem, para nós não se
constituem empecilho, porque o Senhor não nos manda enfrentá-los, mas, sim,
passar adiante à procura daqueles que realmente desejem entrar no reino de
Deus. - Você já se sente apto (a) a propagar a Boa Nova da Salvação no mundo? -
Você já evangelizou alguma vez? - Como você tem saído para anunciar ao
mundo que Jesus está vivo? – O que você tem levado e em que você confia? 

-   Você já reconhece que foi enviado
(a)?
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A  EXPRESSIVIDADE DO SILÊNCIO









Qual é a grandeza do silêncio? O que o torna superior à palavra?


 


Ao
 percorrermos as páginas das Sagradas Escrituras, deparamo-nos com 
inúmeras recomendações e importantíssimas afirmações dadas pelo próprio 
Espírito Santo a fim de nos ensinar o caminho certo para chegar à Pátria
 Celestial. Detenhamo-nos em um aspecto dos conselhos que nos apresentam
 os livros sapienciais: “Não te apresses em abrir a boca; […]que tuas 
palavras sejam, portanto, pouco numerosas.” (Ecl 5,1) e ” […] o homem 
sábio guarda silêncio” (Pv 11,12). Não obstante, o ditado popular 
resumiu em: “A palavra é de prata e o silêncio é de ouro”.




Qual é a grandeza do silêncio? O que o torna superior à palavra?




O silêncio é um extraordinário instrumento capaz de transmitir, em 
várias ocasiões, mais ideias do que as próprias palavras. Referindo-se 
ao Espírito Santo afirma o Padre Plus (2): “Fala sem articular palavras,
 e todos ouvem seu divino silêncio (…) Sem necessidade de estar atento, 
ouve a menor palavra dita no mais íntimo do coração.” Ou seja, o 
silêncio é perfeitamente interpretado por Deus, sendo um dos meios que 
Ele mais usa para relacionar-se com as suas criaturas e revelar-lhes 
maravilhas que apenas podem ser entendidas na sacralidade e 
tranquilidade próprias ao silêncio.Primeiramente, o silêncio não pode 
ser considerado somente no seu aspecto negativo – exclusão de palavras, 
pois o silêncio também fala. Esta verdade é oferecida pela própria 
experiência, pois, em inúmeras ocasiões de nossa vida, deixamos 
transparecer o que acontece dentro do nosso interior através, não só de 
palavras, mas também do silêncio. Com ele afirmamos, negamos, 
consentimos, reprovamos e mostramos a nossa alegria ou recriminação em 
relação a algo. O próprio Nosso Senhor Jesus Cristo, na hora da 
crucificação, depois de dirigir aquelas extraordinárias palavras ao bom 
ladrão, ofereceu um frio silêncio ao mau ladrão, que teve mais 
expressividade do que um colossal discurso. (1)




Para viver de Deus, com Ele e para Ele, as pessoas, sempre que 
possível, abandonam o bulício do mundo e abraçam o isolamento. (3) São 
Jerônimo conta que Davi, em sua infância, fugia da agitação da cidade e 
buscava a solidão dos desertos. E as Escrituras nos contam que Judite 
tinha, na parte mais elevada de sua casa, um quarto recolhido onde 
permanecia enclausurada com suas fiéis servas (Jt 8, 5).




Mas o que são estas maravilhas que Deus nos revela através do 
silêncio? O que ele diz em nossos corações? A que nos convida? Certa 
ocasião, Monsenhor João Clá Dias esclareceu a seus filhos espirituais:




“O que diz o silêncio?[…] Escute-me porque o timbre de minha voz é 
grave e suave. Escute-me porque o que tenho a dizer eleva a alma, 
descansa e entretém. Escute-me porque minhas palavras põem em sua alma 
um certo refrigério, uma certa luz, uma certa paz que você havia 
esquecido que existe e que agora quando fala com você, o chama para 
maravilhosas solidões de que já havia perdido a lembrança e as saudades.
 À força de falar com o silêncio, você mesmo começa a ser um daqueles 
que, pelo silêncio, fala, o seu silêncio interior faz ouvir palavras e 
você começa a entender, a dizer dentro de si mesmo que não é uma 
recordação que isso traz, é uma esperança, são os dias vindouros que o 
aguardam”. (4)




São João da Cruz nos lembra: “Uma palavra pronunciou o Pai, que foi 
seu Filho, e esta fala sempre em eterno silêncio, e em silêncio há de 
ser ouvida pela alma”. (5) E assim, as virtudes serão praticadas mais 
facilmente conforme afirma São Rafael Arnaiz:




“É o silêncio que nos faz humildes, que nos faz sofridos; que, ao 
termos sofrimentos, nos faz contar somente a Jesus para que Ele também, 
no silêncio, nos cure sem que os outros saibam […] O silêncio é 
necessário para a oração. Com o silêncio é difícil faltar com a 
caridade; com ele se agradece, mais do que com palavras, o amor e 
carinho de um irmão […]”. (6)




E São Bernardo declara: “É o silêncio guardião da religião, nele está nosso vigor”.(7)




Portanto, o silêncio é indispensável para escutar a Deus e acolher a 
sua comunicação. Ele nos convida a permanecer em um estado de espírito 
profundo, claro e elevado para que, ouvindo seus sábios conselhos, 
vivamos santamente em um convívio digno e sublime, não só com os homens,
 mas principalmente com Aquele que nos criou.




















Por Gabriela Victoria Silva Tejada


1 Cf. Id. Devoção ao sagrado Coração de Jesus. In: Dr. Plinio. São Paulo: Ano XIV, n. 155, feb. 2011, p. 10.

2 PLUS, SJ, Raúl. Cristo en nosotros. Barcelona: L. Religiosa, 1943, p. 153.

3 Cf. Imitação de Cristo, Liv. I, c. 20, m.1.

4 CLÁ DIAS, Jõao Scognamiglio.A seriedade e o silêncio que proclamam: Retiro. São Paulo, jul. 2002.

5 Obras Completas, BAC, Madrid, 1946, p. 1200.

6 SAN RAFAEL ARNÁIZ. Hermano Rafael Arnáiz Barón Obras completo. Burgos: Monte Carmelo, 2002, p. 291.

7 Cf. SAN BERNARDO DE CLARAVAL. Domenica prima post octavam Epiphaniae. 
Sermo 2, 7. “silentium scilicet, custos religionis, et in quo est 
fortitudo” 

 Conteúdo publicado em gaudiumpress.org, no link http://www.gaudiumpress.org/content/89927-A-expressividade-do-silencio#ixzz4tj7a0Phh
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LITURGIA DIÁRIA - QUEM É MINHA MÃE E MEUS IRMÃOS?









 


1a Leitura - Esdras 6,7-8.12.14-20


Leitura do livro de Esdras.

Naqueles dias, o rei Dario escreveu ao governador do território da outra margem do rio Eufrátes: 6 7 "Deixai continuar os trabalhos da casa de Deus; que o governador dos judeus e seus anciãos reconstruam-na no seu lugar. 8
 Também ordeno como é que se deve proceder com aqueles anciãos dos 
judeus, tendo em vista a reconstrução da mencionada casa de Deus: das 
receitas reais provenientes dos impostos de além-rio, a despesa será 
fielmente paga a esses homens, a fim de que a obra não sofra 
interrupção.
12 O Deus que fez habitar ali o seu nome destrua todo rei, 
todo povo que ousar fazer qualquer coisa para mudar este decreto e 
destruir essa casa de Deus que está em Jerusalém! Eu, Dario, dei esta 
ordem: seja ela pontualmente executada".
14 Os anciãos dos judeus puseram-se a construir o templo e 
fizeram progresso, sustentados pelas profecias de Ageu, o profeta, e de 
Zacarias, filho de Ado. Prosseguiram a construção, segundo a ordem do 
Deus de Israel, e segundo a ordem de Ciro, de Dario e de Artaxerxes, rei
 da Pérsia. 15 Terminou-se o edifício no terceiro dia do mês de Adar no sexto ano do reinado de Dario.
16 Os israelitas, os sacerdotes, os levitas e os demais repatriados celebraram com júbilo a dedicação dessa casa de Deus. 17
 Ofereceram, por ocasião dessa dedicação, cem touros, duzentos 
carneiros, mil e quatrocentos cordeiros e doze bodes como vítimas pelos 
pecados de todo Israel, segundo o número das tribos de Israel. 18
 Estabeleceram os sacerdotes segundo as suas classes, e os levitas 
segundo suas divisões, para celebrar o culto de Deus em Jerusalém, de 
conformidade com as prescrições do livro de Moisés.
19 Os repatriados celebraram a Páscoa no dia catorze do primeiro mês. 20
 Os sacerdotes e os levitas, sem exceção, tinham-se purificado; todos 
estavam puros. Imolaram a Páscoa por todos os repatriados, pelos seus 
irmãos, os sacerdotes, e por si mesmos.

Palavra do Senhor.





Salmo - 121/122



Que alegria, quando me disseram: “Vamos à casa Senhor!”


Que alegria, quando ouvi que me disseram:

“Vamos à casa do Senhor!”

E agora nossos pés já se detêm,

Jerusalém, em tuas portas.


Jerusalém,cidade bem edificada

num conjunto harmonioso;

para lá sobem as tribos de Israel,

as tribos do Senhor.


Para louvar, segundo a lei de Israel,

o nome do Senhor.

A sede da justiça lá está

e o trono de Davi.








Evangelho - Lucas 8,19-21



Aleluia, aleluia, aleluia.






Feliz quem ouve e observa a palavra de Deus! (Lc 11,28)




Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Lucas.

Naquele tempo, 8 19 a mãe e os irmãos de Jesus foram procurá-lo, mas não podiam chegar-se a ele por causa da multidão.
20 Foi-lhe avisado: “Tua mãe e teus irmãos estão lá fora e desejam ver-te”.
21 Ele lhes disse: “Minha mãe e meus irmãos são estes, que ouvem a palavra de Deus e a observam”.

Palavra da Salvação.













Jesus está nos dizendo que não devemos ficar
grudados, apegados de forma exagerada aos nossos pais e irmãos, em vez de nos
dedicar ao serviço do Reino. 



Devemos lembrar que sendo todos filhos do Pai
Altíssimo, todos nós somos irmãos. Dessa forma, a minha mãe, meu pai meus
irmãos de sangue, eles me são DUPLAMENTE IRMÃOS. Antes de ser minha esposa, ela
é a minha irmã em Cristo. Antes dele ser o seu esposo, ele já era seu irmão
pois também é filho de Deus. Antes do meu irmão de sangue ser meu irmão por
sermos filhos dos mesmos pais biológicos, ele é meu irmão em Cristo. Portanto,
ele é DUPLAMENTE MEU IRMÃO.



O que Jesus quer nos dizer hoje, é que devemos nos
desapegar da nossa família, para construir uma FAMÍLIA MAIOR, NA COMUNIDADE
PAROQUIAL, E NA REALIDADE SOCIAL E UNIVERSAL.



A nossa missão é muito maior do que imaginamos. Não
pode ficar restrita aos cuidados com a família consanguínea, com a família
biológica. 



Ser um bom homem, não basta. Ser um bom marido, um
bom pai, um bom filho, um bom cidadão, cumpridor dos seus deveres no trabalho,
não deixar faltar nada em casa, tudo isso é muito bom, é indispensável, MAS NÃO
BASTA!  PORQUE DEUS QUER MUITO MAIS DE
VOCÊ! Você não veio a este mundo só para trabalhar, e desfrutar a sua vida.



VOCÊ TEM UMA MISSÃO A CUMPRIR!  



Você recebeu de Deus uma vida, uma família, um
emprego, mas recebeu também um dom, uma inteligência, uma capacidade de doar-se
aos serviços do Reino de Deus.



Jesus hoje nos dá este exemplo. Ele não foi
malcriado com sua mãe não. Ele está nos dizendo que todos os que fizerem a
vontade do Pai, são nossos irmãos e nossas irmãs. Todos os que se dispuserem a
ouvir a palavra de Deus, são responsabilidade nossa, são pessoas que estão
sedentas de Deus, e é a nossa obrigação levar a palavra até elas. 



É nossa obrigação cuidar também das pessoas que não
pertencem à nossa família consanguínea, ou seja, cuidar de todos os nossos
irmãos e irmãs, pois todos são a nossa família, principalmente aqueles e
aquelas que querem ouvir e praticar a palavra de Deus.



Por mais incrível que possa parecer, existem muitas
pessoas neste mundo que acreditam em Deus, que necessitam de Deus. Pessoas que
não conheceram a palavra por que ninguém a levou até eles. Pessoas boas,
pessoas de fé, uma fé que não foi lapidada, não foi trabalhada, não foi
melhorada, esclarecida com os ensinamentos de Jesus Cristo. 



Você já pensou nisso? Você já pensou na nossa
responsabilidade? Você já pensou no que Jesus vai nos dizer no dia do Juízo? 



Talvez Ele possa nos dizer assim: Servo mau. Você
enterrou os meus talentos. Os talentos que te confiei... e agora? O que será
que Jesus vai fazer da nossa vida? Da nossa vida que será para todo o sempre?















José Salviano.
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